
 

 
 
 
 
 

◆振込詐欺の電話 
 

 
 大阪府警は 6 月７日、２０代の男性警察官２人が「還付金詐欺」を見抜けず、大阪市内の７０代女性が約９５
万円をだまし取られたと明らかにした。警察官は、ＡＴＭ（現金自動受払機）を操作しながら電話する女性に代
わり、詐欺グループとみられる相手とやりとりしたが、詐欺と気付けなかったという。巡査長が女性の電話を代
わったが、相手は「ＡＴＭの操作で不明な点があったみたいで、コールセンターで説明している」と答えた。女
性も「ＡＴＭの使い方を聞いているだけ」と説明したため、警察官２人はその場を離れたという。女性は直後に
約９５万円を振り込み、帰宅後に親族の指摘で詐欺に遭ったと気付いた。 
 
 似たような電話が弁護士のところにかかってきた感想を教えてもらいました。 
弁護士事務所にさえ、かかってくるのにも驚きました。この種の電話は取らないこと（対応しない）のが
一番です。 
 
 電話のセールスなら目的が明確なので一言で分かります。なぜ、今回の電話が長くなってしまったのか。詐欺師は

（マニュアル通りとトレーニングを重ね）、①全く動じず②自信を持って③言葉を続ける。こちらは真面
ま と も

なので、意

味が分からず質問を繰り返してしまう。それに対して、又、意味不明の④断言を繰り返してくる。こちらは「意味」

の会話をしたので会話の断絶が生じたが、「手続」の会話をしたら乗せられてしまうのだと思う。詐欺師は手品師な

のですが、それが分かっていても、詐欺を疑って受話器を取った警察官だって欺されてしまった。 
 

◆中小企業賃上げ促進税制 

令和 4 年税制改正で、令和 4 年 4 月 1 日以降に開始される事業年度（個人事業主は令和 5 年分）から、
前年度より給与等を増加させた場合に受けられる税額控除の控除率が大きくな
りました。雇用者給与等支給額が前年度と比べて 1.5％以上増加した場合の①控
除率 15％は変わりませんが、雇用者給与等支給額が 2．5％以上増加していると
控除率は②＋15％、つまり 30％の控除率になります。加えて教育訓練費の額が
前年度と比べて 10％以上増加していると③＋10％上乗せされます。全部合わせ
ると雇用者給与等支給額の①＋②＋③＝40％の税額控除が受けられる可能性が
あります。 

注意が必要なのは、税額控除なので法人税や所得税の税額が計上されていないと受けられないこと。ま
た法人税額（所得税額）の 20％が上限となるので、もし 100 万円の控除が計算されても、法人税が 50 万円
なら 10 万円が限度となります。 

 

 役員や親族の給与は対象になりませんが、前年比較の 1．5％や 2．5％のハードルは思うほど高くないか
もしれません。人を増やしたり、決算賞与を増やしたりするとクリアできることがあります。また教育訓
練費も前年がゼロであれば、何らかの研修が行われて支出があれば上乗せ控除を受けられます。 
 どうしても難しいというのであれば、この制度は令和 6 年 3 月 31 日までの期間内に開始する各事業年度、
個人事業主については令和 5 年と 6 年になりますので、計画的にどの事業年度で賃上げ税制の適用を受け
らるのか、給与支給の増加と教育訓練を考えてみてはいかがでしょうか。 
詳しいことは、さくら優和パートナーズの担当者にご相談ください。 
 
「中小企業向け賃上げ促進税制ご利用ガイドブック」 
https://www.chusho.meti.go.jp/zaimu/zeisei/syotokukakudai/chinnagesokushin04gudebook.pdf 
「中小企業向け賃上げ促進税制よくあるご質問 Q&A」 
https://www.chusho.meti.go.jp/zaimu/zeisei/syotokukakudai/chinnagesokushin04qa.pdf 

 

 

 
□鹿児島本部 
〒891-0115 

鹿児島市東開町 3-170 
℡099-260-0100  FAX099-260-0113 
 
□鹿児島中央支店 
〒892-0844 
鹿児島市山之口町 1番 10号 鹿児島中央ビル７階 

HP http:/tia.tkcnf.com/ 
✉ tia@tkcnf.or.jp 
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香川県というより、四国を代表する郷土玩具に高松張子があります。創始者の「宮内ふさ」さんは 102 才まで現役で
張り子の製作を続けた郷土玩具業界では伝説の女性です。 
先月号は群馬県の高崎張子の大きな「日出鯛」をご披露いたしましたが、今月号は高松張子 3代目の「宮内みき子」さ
んが作った小振りの「鯛えびす」です。昭和 34 年の年賀切手の図案に採用されたかわいい玩具です。 

この鯛えびすを買った時は苦い思い出があります。高松に行く時に、岡山駅で新幹線 
から高松行きの特急列車に乗り換える時のことでした。駅構内のコンビニでドリンクを 
買って飲んだ後、ゴミ箱がお店に見当たらなかったのでレジの女性にお願いしますと空 
ビンを渡してコンビニを出て乗り換えホームの方に急いでいました。すると、コンビニ 
の女性が駅構内の通路を走って追いかけてきて、「缶ビンは自分でどこかのゴミ箱に捨 
ててください」と怒って缶ビンを突っ返されてしまいました。鹿児島のコンビニではこ 
んなことはないのに、「岡山の人は冷たい人たちだ」と反対に腹立てながら道中を急い 
だ記憶があります。今考えればその土地独自の習わしもありますので、気を付けるべき 
だと思っております。岡山の方々には申し訳ありませんでした。 
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相談役 徳留忠敬 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
香川県 高松市 



                                           

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                            

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 
別府釣具は地域に密着した釣具専門卸問屋です。 

釣りを楽しむ人に満足を提供できる商品・売場を展開し
ています。 
また、自社店直営店つりぐのＢＢを展開することで、一
般ユーザーに近い距離から釣りを楽しむシーンを見つ
め、地元のニーズに即した積極的な企画・提案を展開し
ています。 
鹿児島県薩摩川内市、霧島市、 

宮崎県小林市につりぐのＢＢが 
ございますので、釣りに行かれ 
る際はぜひご活用ください。 

 

皆さんもどこかで聞いたことがあるはず、「SDGs」近年、SDGs
の認知が急速に伸びてきています。 
そもそも SDGs とは、「Sustainable Development Goals（持
続可能な開発目標）」の略称です。 
2015 年の国連サミットで、2030 年までに持続可能なよりよい
世界を目指すための国際社会の目標として SDGs は採択されま
した。 
多くの企業や自治体が取り組みを進めているですが、そもそも
SDGs がなぜ必要とされているのでしょうか? 
企業からの視点に絞って見たとき、SDGs はなぜ必要なのでしょ
うか?  
■SDGs に取り組むことで、新規事業の創出につながる 

これまで重点的に取り組まれていなかったものの、早急な対
応が求められる課題が SDGs には多く盛り込まれており、そう
した課題を解決するためには、これまでにはなかったビジネス
モデルを一から考える必要も出てくるからです。 

ビジネスと持続可能な開発委員会（Business & Sustainable 
Development Commission）によると、SDGs によってもたら
される市場機会は、なんと年間 12 兆ドルにも上るとのこと。大
きなビジネスチャンスがあるといえそうです。  
■SDGs に取り組むことで、企業のイメージアップにつながる 
 SDGs は世界共通の目標であり、SDGs に取り組む企業は社会
への責任を果たしている組織として認知され、イメージアップ
しやすい傾向にあります。  
■SDGs に取り組むことで、製品やサービスに付加価値が生ま
れる 
 製品やサービスに付加価値が生まれることも、SDGs に取り組
むメリットです。 
たとえば、環境に配慮した素材を製品に使ったり、二酸化炭素
を出さない方法で生産したりすることで、最終製品の見た目や
機能が同じであったとしても、付加価値が生まれます。 

製品やサービスの付加価値は、消費者が購入を決める際の判
断材料のひとつとなり、結果的に自社の売上向上に 
もつながります｡ 

その他にも SDGs に取り組むことによって 
多くのメリットが得られます。 
企業の成⾧発展の一つの視点として、SDGs 
の取り組みを検討されてはいかがでしょうか? 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

株式会社 別府釣具 
〒890-0061  
鹿児島市天保山町 10-3 
TEL 099-258-1482  
URL: 
https://www.beppu-fishing.co.jp 
 

 

 

 

 

 
 

 


